

### Comunicado DE PRENSA

**Comunicado de prensa -** 18 **Bogotá,** noviembre 25 de 2025

#### En el 25N más puntos y servicios para las mujeres en Bogotá. Prevenir es la clave.

- En el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, la Administración Distrital anunció la ampliación y el fortalecimiento de los servicios de prevención, atención y protección para las mujeres en Bogotá.
- Se lanzó por primera vez la Ruta Integral para Mujeres en la Casa de Justicia de Usme, se pusieron en marcha los Buses del Cuidado para zonas urbanas y rurales, y se vincularon nuevas empresas del sector privado a la estrategia Redes Seguras para la prevención de violencias contra las mujeres.

Este 25 de noviembre, la Alcaldía Mayor de Bogotá, en cabeza de la Secretaría Distrital de la Mujer, conmemoró el Día Internacional de la Eliminación de las Violencias contra las Mujeres, una fecha que este año invita a reconocer el rol activo de distintos actores sociales, privados e institucionales en la prevención y erradicación de las violencias basadas en género.

Entre enero y octubre de 2025, la Administración Distrital realizó 329.562 atenciones a mujeres, de las cuales 196.000 estuvieron relacionadas con violencias. Estas cifras evidencian un desafío y la urgencia de ampliar la presencia institucional en los territorios. Por ello, en cabeza del Alcalde Mayor de Bogotá, Carlos Fernando Galán Pachón, se presentaron nuevas acciones para fortalecer la atención, prevención y protección de las mujeres, consolidando una oferta que reafirma el compromiso de la ciudad con la garantía de sus derechos.

Como parte de estos anuncios, se lanzó la octava Ruta Integral para Mujeres en la Casa de Justicia de Usme de la Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia. Este punto estratégico brindará en un solo lugar orientación jurídica, atención psicosocial, activación de rutas, medidas de protección y servicios articulados con las Secretarías Distritales de la Mujer y de Integración Social; la Fiscalía General de la Nación, la Policía Nacional, el Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses y el ICBF. Con esta inauguración, Bogotá completa ocho Casas de Justicia que implementan este modelo especializado de atención.

La ciudad también presentó la operación de los Buses del Cuidado, una estrategia móvil del Sistema Distrital de Cuidado que llevará servicios gratuitos a zonas rurales y urbanas de Usme, Ciudad Bolívar, Santa Fe, Tunjuelito, Bosa y Kennedy. Por primera vez, estos vehículos cuentan con duplas psicojurídicas, un servicio que antes solo estaba disponible en las Manzanas del Cuidado. Estas duplas brindarán orientación psicosocial y asesoría jurídica, acercando la oferta institucional a territorios donde históricamente ha sido difícil acceder a estos servicios. Entre



## Comunicado **DE PRENSA**

enero y septiembre de 2025, en las Manzanas del Cuidado se realizaron 14.332 atenciones relacionadas con violencias contra las mujeres.

Asimismo, se anunció la expansión histórica de las Comisarías de Familia de la Secretaría Distrital de Integración Social. Como parte de estas acciones, se ampliará la capacidad institucional pasando de 51 a 57 equipos comisariales en la ciudad. Esta expansión fortalecerá el acceso a la justicia familiar y permitirá extender los horarios de atención de 7:00 a.m. a 11:00 p.m., especialmente en las localidades de Usme, Tunjuelito, Suba, Puente Aranda y Bosa, priorizadas por su alta demanda de atención y densidad poblacional.

También se presentaron los avances de la estrategia Redes Seguras para la Prevención de Violencias contra las Mujeres, que ha formado a más de 1.000 colaboradores del sector privado y ha instalado puntos de información sobre la Ruta Única de Atención en 42 tiendas OXXO en Suba, 22 conjuntos residenciales de la UPZ Tibabuyes con apoyo del IDPAC, 2 proyectos de vivienda de la Constructora Amarilo y 2 edificios administrados por Alianza Grupo Inmobiliario S.A.S. Este 25N, la Secretaría Distrital de la Mujer anunció su ampliación a 412 Puntos Paga Todo del Grupo Gelsa en 10 localidades y a 26 nuevas tiendas OXXO en Teusaquillo, fortaleciendo la presencia territorial y el alcance de las acciones de prevención.

### Otros aliados en la prevención de violencias

Además, la Administración Distrital impulsó nuevas alianzas con empresas como Crepes & Waffles, Masglo y Truecaller, que se suman a la prevención de las violencias contra las mujeres. Crepes & Waffles, junto con sus equipos de servicio, se unió a la conmemoración del 25N portando un botón morado como símbolo de apoyo e instalando información de la Ruta Única de Atención en los baños de sus restaurantes, visibilizando los canales de orientación para miles de mujeres que visitan estos establecimientos.

La empresa Masglo, por su parte, lanzó junto a la Secretaría Distrital de la Mujer la campaña digital "Haciendo visible lo invisible", una propuesta que invita a reflexionar sobre la violencia psicológica y los comentarios cotidianos que afectan la autonomía y el bienestar de las mujeres. La campaña también promueve el uso de tonos morados como acto de empoderamiento, amor propio y transformación con motivo de esta fecha.

Finalmente, en alianza con la aplicación Truecaller, se presentó una nueva funcionalidad que habilita un botón de llamada directa a la Línea Púrpura Distrital. Esta herramienta está disponible para cualquier persona que descargue e instale de manera gratuita la aplicación en su teléfono. Una vez instalada, quienes la utilicen y se encuentren en situaciones de violencia contra las mujeres o en casos de acoso telefónico podrán comunicarse de forma segura y directa con la Línea Púrpura Distrital para recibir orientación e información sobre la Ruta Única de Atención.







# Comunicado DE PRENSA

Con estas acciones que articulan entidades distritales, sector privado y comunidades, Bogotá se consolida como un modelo de atención integral que fortalece la prevención, la protección, la activación temprana de alertas y la difusión de los servicios en los territorios donde las mujeres más lo necesitan.

En este 25 de noviembre, la ciudad reafirma su compromiso. iEstamos donde las mujeres nos necesitan!